

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya yang memberikan nikmat dan kesehatan serta kesempatan kepada penulis penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Kemampuan Berpikir Kritis dan Hasil Belajar Siswa yang dibelajarkan dengan Model *Problem Based Learning* Menggunakan Media Berbasis *Power Point* dengan *Video Animasi* Pada Pokok Bahasan Reaksi Oksidasi Reduksi di SMA”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr. Albinus Silalahi, M.S , Dr. Simson Tarigan, M.Pd, dan Bapak Drs. Jasmidi, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini mulai dari awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada ibu Dr. Murniaty Simorangkir, M.S selaku dosen penasehat akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Bagian Kurikulum, Guru Kimia (Ibu RU), bagian Tata Usaha, dan siswa/i kelas X PMS-3 dan X PMS-5 SMA Negeri 2 Binjai yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih atas cinta, kasih sayang, keikhlasan, dan pengorbanan yang tulus serta doa yang senantiasa mengiringi

saya, kepada orang tua saya yaitu Ayahanda Rajendara P. Adinata Sembiring dan Ibunda tercinta yang telah kembali disisi Allah SWT. Almh. Safrida Wati yang sudah berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED.

Teristimewa juga penulis ucapkan terimakasih atas cinta dan kasih sayang semua keluarga besar terutama kepada nenek Nurbaiti yang telah merawat penulis saat penulis melewati pendidikan SMA. Terimakasih buat Adik kandung saya yaitu Indah Salfira yang telah memberi semangat dan mendoakan penulis dalam penyelesaian skripsi.

Terimakasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku: Irmitha Mufida, Riskisriayuni, Nuri Yani, Rini Puspita, Dea Hani, Riski Rahmadhani, Risa Deswita yang selalu memberikan motivasi, memberi saran, dan menghibur penulis untuk menghilangkan kejenuhan dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Viqi Safogi yang telah meluangkan waktu dan memberikan tenaganya untuk membantu penulis selama proses penyusunan skripsi berlangsung. Terimakasih juga penulis ucapkan pada teman seperjuangan yaitu kawan satu PS (Astuti, Fikri, Putra Raja Nami, Rhamadani Putri) yang selama ini telah banyak membantu dalam penyusunan proposal sampai penyelesaian skripsi. Ucapan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Kimia Dik A 2013 yang telah memberi semangat dan sudah penulis anggap sebagai keluarga terbaik selama studi 4 tahun di UNIMED.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis

Della Widya Salfira